

Wirbelei

Der Wirbler in der Ei-Urform

Ideale Form:

Es ist gelungen, die Urform der Verwirbelung, die 'Ei-Form' als Wirbelkammer zu nutzen.

Hochwertiges Material:

Das Wirbelei ist komplett aus hochwertigem, der Trinkwassernorm entsprechendem, Edelstahl gefertigt. Bei Nutzung von Wasser mit niedrigem PH-Wert (z.B. Umkehrosmosewasser) entsteht keine Korrosion.

Zusätzliche Energetisierung möglich:

Optional lassen sich in die Energetisierungskammer die verschiedensten Energetisierungsmedien wie Bergkristalle, Korallen, etc. einfüllen. Prime Inventions bietet Ihnen z.B. die Edelsteinmischung E1 an, in der sechs verschiedene Edelsteinsorten enthalten sind.

Einsatz an Wasserfiltern und Umkehrosmoseanlagen:

Konstruktionsbedingt (siehe oben) ist schon bei niedrigen Wassermengen eine gute Verwirbelung gewährleistet und es lässt sich daher ideal an Tischwasserfiltern und Umkehrosmoseanlagen (ab ca. 4l Wasserleistung pro Minute) betreiben.

Anschlussmöglichkeiten:

Das Wirbelei lässt sich entweder an ein M22x1 Außen-Feingewinde oder an Wasserhähne mit M24x1 Innengewinde anschließen (Adapter liegt bei). Gewicht: ca. 160g

Einfache Reinigung:

Das Wirbelei lässt sich sogar in der Spülmaschine reinigen. Die Energetisierungsmedien sind vorher heraus zu nehmen.

EggyWhirler

The Archetype Whirler

Ideal Shape:

We have succeeded in designing a whirler chamber exploiting the ultimate archetype egg shape.

High Quality Materials:

The EggyWhirler is manufactured exclusively with high quality, stainless steel in accordance with drinking water regulations. If used in combination with water characterized by a low ph-value (such as reverse osmosis water) no corrosion will occur.

Additional Energisation:

Optionally, the energisation chamber can be equipped with various energising media such as quartz, corals etc. Prime Inventions offers you an assortment of gemstone collations, such as the E1 collection, which is comprised of six different gemstones.

Use in Combination with Water Filters and Reverse Osmosis Systems:

The design (see above) allows for ideal whirling, even in combination with low amounts of water and can easily be operated with filters for table water and reverse osmosis systems (beginning at 4 liter water capacity per minute).

Installation Options:

The EggyWhirler can either be attached via an M22x1 external fine thread or alternately to faucets with an M24x1 internal thread (adapter included). Weight: approx. 160g

Easy Cleaning:

The EggyWhirler can even be cleaned in the dishwasher. Please remove the energizing media beforehand.

zu bestellen bei / to be ordered from:

WASSERHAUS

www.wasserhaus.de
tel: +49 30 499 066 62
fax: +49 30 499 066 63

AQUAWHIRLER



Wirbelei
EggyWhirler



Adapter AD 3
Wannenadapter
Bath Adapter,
M22x1/M28x1



Adapter AD 5
Adapter M22x1
Adapter M24x1



Adapter AD 6
Duschadapter
Showeradapter



Adapter AD 9
Drehgelenk
Swivel

Adapter

für Aquawhirler Wasserwirbler + Wirbelei

Adapters

for Aquawhirler Waterwhirler + EggyWhirler